

CALENDARIO DEL COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

22 de septiembre 2024

SALUD

Color esperanza

Se aproxima una nueva edición del Picnic in White organizada por la fundación Make-A-Wish Argentina, un evento solidario destinado a recaudar fondos para nenes enfermos.

La fundación Make-A-Wish Argentina trabaja desde hace 22 años para cumplir los sueños de niños y niñas con enfermedades graves que amenazan su vida. Con este objetivo, el lunes 23 de septiembre se vestirán de blanco para la nueva edición del Picnic in White en los jardines del palacio Duhau, un evento solidario destinado a recolectar fondos para quienes más lo necesitan. Todo lo recaudado será destinado a la fundación y las entradas ya están disponibles.

La fundación tiene como misión cumplir el sueño de niños entre tres y dieciocho años que padecen alguna enfermedad que amenace su vida. Desde su comienzo en diciembre de 2002 ha cumplido deseos a más de siete mil quinientos nenes. "Cada edición del Picnic in White nos recuerda la importancia de estar unidos para hacer realidad los sueños de los niños. Esta primavera volvemos a encontrarnos para seguir sumando esperanza y alegría en sus vidas, y estoy segura de que será un gran éxito que nos permitirá continuar con nuestro trabajo", dice Mónica Parisier, presidenta de Make-A-Wish Argentina.

El encuentro reunirá a cola-



FOTO: Make-A-Wish Argentina

De blanco. Mujeres que apoyan a la fundación con el objetivo de hacer sonreír a niños enfermos.

boradoras, voluntarias y benefactoras de la fundación que, vestidas de blanco, disfrutarán de un almuerzo al aire libre en uno de los rincones más elegantes de la ciudad, con lo mejor de la gastronomía y patisserie del Palacio Duhau. Además habrá sorteos, subastas y un concurso de abanicos.

En Argentina, Make-A-Wish trabaja en los hospitales Garrahan, Elizalde (ex Casa Cuna) y Gutiérrez, y también cumplen deseos a niños en tratamiento

en sanatorios privados que se acercan a la fundación a través de sus médicos o familiares. Hasta ahora han conseguido para los niños entradas y viajes a recitales, la posibilidad de conocer a sus cantantes favoritas, la experiencia de ser cocinero por un día, un molino de viento, entre otros deseos cumplidos. La realización de estos deseos quizás no agregue más días a la vida de los niños, sostienen desde la organización, pero sí pueden sumar vida a sus días.

DIRECTORIO

Make-A-Wish Argentina
Av. Alvear 1891, Buenos Aires, Argentina
makeawish@makeawish.org.ar
makeawish.org.ar
Facebook: [Make-A-Wish Argentina](https://www.facebook.com/Make-A-Wish Argentina)

PICNIC IN WHITE

El Picnic in White es mucho más que un evento social. Es la oportunidad de seguir sumando esperanza y alegría en las vidas de quienes más lo necesitan, apoyando los sueños de niños y niñas con enfermedades graves. El evento tendrá lugar el lunes 23 de septiembre en el palacio Duhau, en el barrio porteño de Recoleta.

MAKE-A-WISH

La Fundación Make-A-Wish trabaja para conceder deseos de niños gravemente enfermos, con 38 filiales en distintos países de los cinco continentes. Se puede ayudar apadrinando un sueño, colaborando con donaciones o como voluntario a través de la página web makeawish.org.ar.